

LA MUTUALITÉ FRANÇAISE GRAND EST MET EN PLACE
À SAINTE-SAVINE (10) LE 16 NOVEMBRE UNE RENCONTRE SANTÉ INTITULÉE :

JOURNÉE SPÉCIALE DIABÈTE

stand & tests glycémiques

Le diabète est une maladie causée par un excès permanent de sucre dans le sang qu'on appelle hyperglycémie. On distingue deux types de diabètes : le diabète de type 1 est une maladie auto-immune caractérisée par la production insuffisante d'insuline, le diabète de type 2 quant à lui, est le résultat d'une mauvaise utilisation de l'insuline par l'organisme.

Chaque année en novembre, la Journée mondiale du diabète est l'occasion de mobiliser le grand public en faisant découvrir cette maladie, mais aussi et surtout les moyens mis en place pour sa prise en charge.

Très engagée dans la prévention et la promotion de la santé, la Mutualité Française Grand Est met en place à Sainte-Savine vendredi 16 novembre un stand consacré à la prévention du diabète.

Ce stand permettra aux personnes intéressées de faire contrôler leur glycémie par une pharmacienne mutualiste et de se renseigner sur cette pathologie via un point d'information sur le diabète, animé par l'Association des diabétiques de l'Aube.

Ce stand se tiendra au sein de la pharmacie mutualiste, 59 avenue Gallieni à Sainte-Savine.

 **STAND D'INFORMATION ET TESTS GLYCÉMIQUES :**

Vendredi 16 novembre de 9h à 12h

① Entrée libre, sans inscription préalable